EVASIÓN PRIMERA

No era un hombre el carcelero El carcelero tenía para él un pan entero. No era un hombre el carcelero. Era eso: carcelero

Entró en la celda y dijo: cada pan es para dos.

(y cada dos eran uno en el instante del pan)

Este fue sin duda alguna el error del carcelero:

cada pan es para dos.

Al decir esto decía palabras que son de Dios:

cada pan es para dos.

El carcelero contaba todos los días sus presos.

Contando contando un día sólo contó la mitad. El carcelero contaba en el instante del pan.

Los que aún seguís de reos tened presente el error que cometió el carcelero:

cada pan es para dos.

RAFAEL AROZARENA